



GEMEINSAM GEGEN BLUTKREBS!

Die 29-jährige Katharina aus Brilon ist an Blutkrebs erkrankt. Eine Stammzellspende ist die einzige Überlebenschance für die dreifache Mutter. Katharina hat Glück: Ihr genetischer Zwilling konnte gefunden werden - weil er sich irgendwann als Stammzellspender hat registrieren lassen. NUR deshalb schenkt er nun Katharina das Wertvollste was es gibt: die Hoffnung auf ein zweites Leben. Um allen suchenden Patienten zu helfen (darunter viele Kinder und Jugendliche), organisieren die Veranstalterinnen des Briloner Baby- und Kinderbasars Hoppecke eine Registrierungsaktion. Das komplette Orga-Team ist sich einig: „Wir machen weiter! Für alle Blutkrebspatienten weltweit. Sei auch Du dabei und werde zum Lebensretter. Jeder, der sich auf der Aktion in Hoppecke registrieren lässt, gibt allen Erkrankten Hoffnung und Zuversicht auf ein neues Leben. Denn nur wer registriert ist, kann als Stammzellspender gefunden werden. Wir danken Euch von Herzen.“

**WERDE
STAMMZELLSPENDER!**

(von 17 bis 55 Jahren)

**REGISTRIERUNGSAKTION
AM SAMSTAG, 14.03.2020**

von 13 bis 17 Uhr
Schützenhalle Hoppecke
Dominitstrasse
59929 Brilon Hoppecke

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN DE70 7004 0060 8987 0001 86

Verwendungszweck: FHY 002



Bürgermeister und Schirmherr
Dr. Christof Bartsch